

药品评价

YAOPIN PINGJIA

DRUG EVALUATION

2022 年 9 月
第 19 卷 第 17 期

September, 2022 Volume 19, Number 17

基于可视化文献分析软件的地榆研究热点与趋势分析

UHPLC-MS/MS 测定莲子中 10 种真菌毒素

齐墩果酸对大鼠体内瑞舒伐他汀药代动力学和肝组织分布的影响

ISSN 1672-2809



江西省药品监督管理局 主管
江西省药学会 主办

2004 年创刊 半月刊
2022 年第 19 卷第 17 期
2022 年 9 月 08 日出版

主 管	江西省药品监督管理局
主 办	江西省药学会
主 编	周国平 赵志刚
副 主 编	郝希春
社 长	邓 维
编辑出版	江西省药品评价杂志社有限责任公司
地 址	江西省南昌市北京东路1566号
电 话	(0791)86279953 (0791)88158637
网 址	www.yppjzk.com
电子邮箱	yppj2020@163.com
印 刷	南昌三联印务有限公司
发行范围	公开发行
国内发行	中国邮政集团公司江西省报刊发行局
国内邮发代号	44-53
国外发行	中国国际图书贸易集团有限公司
国外邮发代号	SM 1852
国际标准连续出版物号	ISSN 1672-2809
国内统一连续出版物号	CN 36-1259/R
国内定价	全年360.00元 每期15.00元

新视野

基于可视化文献分析软件的地榆研究热点与趋势分析……张凤，裴志斐，钟叶 1025

药物研究

- UHPLC-MS/MS 测定莲子中 10 种真菌毒素 …… 占丽琴，彭玲娜，马杰，等 1031
HPLC 法同时测定山蜡梅叶中山蜡梅碱和蜡梅碱的含量
…………… 万春云，李玉云，马员宇，等 1035
省级药品评价性抽验复方氨酚烷胺片的质量分析…………… 祝兴国 1039
复方碳酸钙制剂中维生素 D₃ 含量测定方法的研究
…………… 周临，罗荣，陈梅荣，等 1043
齐墩果酸对大鼠体内瑞舒伐他汀药代动力学和肝组织分布的影响
…………… 曾彩雯，何芳，黄超，等 1047
西施兰夏露过敏源分析及抗过敏活性物质研究…… 王振涛，王哲欢，郭慧，等 1051

药物与临床

- 参苓白术散加减对溃疡性结肠炎患者 IL-6、IL-10 和 TNF-α 的影响
…………… 张全辉，邓永文，周毛生，等 1054
化痰通络汤对急性脑梗死患者脑侧支循环及神经功能的影响
…………… 齐丽珍，周渝希，盛兴柏 1059
鲍曼不动杆菌耐药性变迁与抗菌药物使用变迁的相关性分析
…………… 吕熙，孙长亮，金钊 1062
布地奈德联合沙丁胺醇雾化吸入对支气管肺炎患儿的肺功能、血气指标的影响
…………… 杨巍 1066
伏格列波糖联合甘精胰岛素治疗老年 2 型糖尿病患者糖脂代谢的影响
…………… 曾菊丽，宋小江，朱秋根，等 1070
丙戊酸镁缓释片、碳酸锂缓释片分别联合奥氮平片治疗双相情感障碍的临床
对比研究…………… 汪敏涛，胡代楠 1073
不同剂量右美托咪定对全身麻醉下经尿道钬激光软镜碎石术患者心肌细胞
电生理的影响…………… 刘洋 1076

综述

- 羟基磷灰石作为药物载体在骨修复领域的研究进展
…………… 潘依雯，倪昕晔，王车礼 1079
国内贝伐珠单抗说明书用药现状及分析…………… 高靓，何蕊 1084



Contents in Brief

Responsible Institution

Jiangxi Drug Administration

Sponsor

Jiangxi Pharmaceutical Association

Editor-in-Chief

ZHOU Guoping ZHAO Zhigang

Executive President

DENG Wei

Editing & Publishing

Jiangxi Drug Evaluation Press Co. Ltd.

General Distributor

Domestic: Jiangxi Post Bureau

(Code No. 44-53)

Overseas: China International Book

Trading Corporation

Code No. SM 1852

CSSN ISSN 1672-2809
 CN 36-1259/R

New Horizons

- Research Hotspot and Trend Analysis of *Sanguisorba Officinalis* Based on Visual Literature Analysis Software ZHANG Feng, PEI Zhifei, ZHONG Ye 1025

Drug Research

- Determination of 10 Mycotoxins in *Nelumbinis Semen* by UHPLC-MS/MS ZHAN Liqin, PENG Lingna, MA Jie, et al. 1031
- Simultaneous Determination of Chimonanthi and Calycanthine in *Chimonanthi Nitentis Folium* by HPLC WAN Chunyun, Li Yuyun, MA Yuanyu, et al. 1035
- Quality Analysis of Compound Paracetamol and Amantadine Hydrochloride Tablets in Provincial Drug Evaluation Sampling Inspection ZHU Xingguo 1039
- Study on the Determination of Vitamin D₃ in Calcium Carbonate Compound Preparation ZHOU Lin, LUO Rong, CHEN Meirong, et al. 1043
- Effects of Oleanolic Acid on the Pharmacokinetics and Liver Distribution of Rosuvastatin in Rats ZENG Caiwen, HE Fang, HUANG Chao, et al. 1047
- Allergen Analysis of Methenamine Solution and Research on Antiallergic Active Substances WANG Zhentao, WANG Zhehuan, GUO Hui, et al. 1051

Drugs and Clinic

- Effects of Modified Shenling Baizhu Powders on IL-6, IL-10 and TNF- α in Ulcerative Colitis Patients Zhang Quanhui, Deng Yongwen, ZHOU Maosheng, et al. 1055
- Effect of Huatan Tongluo Decoction on Cerebral Collateral Circulation and Nerve Function in Patients with Acute Cerebral Infarction QI Lizhen, ZHOU Yuxi, SHENG Xingbai 1059
- Correlation Analysis Between Changes of Drug Resistance of *Acinetobacter Baumannii* and Changes of Antibiotic Use LYU Xi, SUN Changliang, JIN Zhao 1062
- Effects of Budesonide Combined with Salbutamol Atomization Inhalation on Pulmonary Function and Blood Gas Indexes in Children with Bronchopneumonia YANG Wei 1066
- Effects of Voglibose Combined with Insulin Glargine on Glucose and Lipid Metabolism in Elderly Patients with Type 2 Diabetes Mellitus ZENG Juli, SONG Xiaojiang, ZHU Qiugen, et al. 1070
- Clinical Comparative Study of Magnesium Valproate and Lithium Carbonate Respectively Combined with Olanzapine in the Treatment of Bipolar Affective Disorder WANG Mintao, HU Dainan 1073
- Effect of Different Doses of Dexmedetomidine on Cardiomyocyte Electrophysiology in Patients Undergoing Transurethral Holmium Laser Soft Mirror Lithotripsy under General Anesthesia LIU Yang 1076

Review

- Research Progress of Hydroxyapatite as Drug Carrier in Bone Repair PAN Yiwen, NI Xinye, WANG Cheli 1079
- Current Situation and Analysis of Bevacizumab Over Instruction in China GAO Liang, HE Rui 1084